



## De la Guía de la buena esposa a la Guía del buen marido

publié le 03/05/2022

Dans le cadre d'une séquence mettant en lumière les avancées et les reculs des droits des femmes espagnoles depuis la Seconde République (1931-1936) jusqu'à aujourd'hui, les élèves des deux classes de Troisième ont été amenés à travailler sur différents supports proposés à l'étude et dont l'agencement a obéi à une perspective diachronique.

Ils ont pu découvrir, entre autres, la "Guía de la buena esposa" ("Guide de la bonne épouse") éditée et diffusée dans l'Espagne franquiste à partir de 1953. Ce guide, réalisé par Pilar Primo de Rivera, est composé d'une série de douze supports textuels illustrés à visée didactique puisque censés enseigner les onze règles fondamentales pour devenir une épouse modèle contribuant à la félicité du mari ("once reglas para mantener a tu marido feliz").

Pour l'occasion de la journée internationale de la femme, les élèves de Troisième ont revisité la "Guía de la buena esposa" en l'acheminant sur un versant féministe. Par binômes ou trinômes, différents "Guías del buen marido", empreints d'un soin et d'une créativité notables, ont été réalisés. Vous trouverez les productions ci-dessous. Félicitations aux élèves pour leur implication manifeste dans la tâche suggérée.

### Portfolio

